



PRESUPUESTOS GENERALES

Rubalcaba se acerca al VIII Centenario

El vicepresidente primero del Gobierno y ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, se comprometió la semana pasada a estudiar que el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, tenga un reflejo en los Presupuestos Generales del Estado de 2012.

Así lo trasladó durante una reunión con el rector de la institución académica, Daniel Hernández, en la que participaron también el director de la Oficina del VIII Centenario, Manuel Carlos Palomeque; el presidente de la Comisión Ejecutiva, José Eugenio Salarich, y el secretario general de Universidades, Màrius Rubiralta. Fuentes ministeriales explicaron que en el encuentro se puso de manifiesto "el clima de consenso y cooperación en el que están trabajando todas las instituciones que participan en el proyecto".

Asimismo, destacaron que esta visita se produce después de la que realizó el rector de la Usal al vicepresidente primero del Gobierno y presidente de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca el pasado mes de noviembre. Ya en aquel momento, recordaron que "quedó patente el impulso que desde el Gobierno de España se está dando a Salamanca 2018". ■